



Neue „Knallerfrauen“: SAT.1 und Martina Hill zeigen vierte Staffel der preisgekrönten Sketch-Comedy

Unterföhring, 6. Mai 2015. SAT.1 dreht neue Folgen der preisgekrönten „Knallerfrauen“ mit Ausnahme-Komikerin und -Schauspielerin Martina Hill. Die Dreharbeiten starten im Juli, zu sehen gibt es die acht neuen Episoden ab Herbst in SAT.1.

„Knallerfrauen“ wurde mit dem Deutschen Comedypreis und dem Deutschen Fernsehpreis ausgezeichnet. Produziert wird die preisgekrönte Sketch-Comedy von Prime Productions. Regie führt Marco Musienko.

Martina Hill: „Es ist großartig, dass wir nun schon in die vierte Staffel in SAT.1 gehen. Der Wahnsinn nimmt einfach kein Ende und damit es auf keinen Fall langweilig wird, fahren wir diesmal auch richtig schweres Gerät auf. Man darf gespannt sein.“

SAT.1-Geschäftsführer Nicolas Paalzow: „Großartige Neuigkeiten für eine einzigartige Sendung: Martina Hill will es noch einmal wissen. Ihren Humor kann sie nirgends so hemmungslos zum Einsatz bringen, wie in den von ihr selbst co-produzierten ‘Knallerfrauen’.“

Unglaublich wandelbar und mit vollem Körpereinsatz schlüpft Martina Hill in den "Knallerfrauen" wieder in die verschiedensten Frauenrollen. Sie ist mal der sexy Vamp, mal die einfallsreiche Mutter, und mal die vermeintlich taffe Businessfrau. Alles Frauen, die provokant oder absurd und auch einfach mal völlig verrückt ihren Alltag meistern – oder es zumindest versuchen. Dabei immer überraschend und vor allen Dingen zum Brüllen komisch.

„Knallerfrauen“ ab Herbst 2015 in SAT.1

Pressekontakt:

ProSiebenSat.1 TV Deutschland GmbH
Kommunikation/PR Entertainment
Michael Ostermeier
Tel. +49 [89] 9507-1142
Michael.Ostermeier@ProSiebenSat1.com

Bildredaktion
Bettina Nissum
Tel. +49 [89] 9507-1172
Bettina.Nissum@ProSiebenSat1.com